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Hoy, en una pregunta al ministro de Transportes, Óscar Puente 
 

El PP vuelve a reclamar la alta velocidad para la 
conexión Huelva-Sevilla 

  

 Juan Manuel González Camacho recuerda que de los 4.000 
kilómetros de alta velocidad que tiene España, “en Huelva hay 
cero” 

 “Huelva no tiene ni alta velocidad ni media. ¿Sabe cómo llaman 
a nuestro tren?, el tren de la Bruja”, le dice al ministro 

 

17 de septiembre de 2024.- 

 

 El senador del PP por Huelva, Juan Manuel González Camacho, 
vuelve a reclamar al ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, 
Óscar Puente, la alta velocidad para la conexión Huelva-Sevilla, tras lo 
que pregunta al ministro si está la capital onubense entre las 
prioridades del Gobierno para que llegue la alta velocidad. 

 

 “¿Cuántos kilómetros tiene previsto construir en la provincia? Cero, 
señor ministro”, reprocha González Camacho a Puente, tras lo que le 
recuerda que de los 4.000 kilómetros de alta velocidad que tiene 
España, “en Huelva hay cero”. 

 

 Asegura que “Huelva es un cero a la izquierda” para el Gobierno 
socialista, al tiempo que recuerda que en el año 2005 Rodríguez 
Zapatero ya prometió que todas las capitales de provincia tendrían 
acceso directo a la red ferroviaria de alta velocidad. 

 

 “Usted ha afirmado en esta Cámara que la red ferroviaria atraviesa el 
mejor momento en España, pero Huelva no tiene ni alta velocidad ni 
media. ¿Sabe cómo llaman a nuestro tren?, el tren de la Bruja, somos 
el hazmerreír”, denuncia el senador popular 
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 Remarca que los onubenses “no renunciamos a nada, queremos 
conectarnos con el resto de España y también con Portugal, queremos 
las mismas oportunidades” que el resto de los españoles. 

 

 

 “Si Huelva es una isla, queremos los beneficios de la insularidad, 
porque el Gobierno de Sánchez nos tiene aislados”, reprende a Óscar 
Puente. 

 

 Además, resalta que, actualmente, hay 18 capitales de provincia con 
menos población que Huelva que ya disfrutan de los beneficios de la 
alta velocidad. “¿Por qué Huelva no?”, interpela al ministro. 

 

 González Camacho pone de relieve las declaraciones realizadas por el 
entonces primer ministro de Portugal, Antonio Costa, en 2021, cuando 
dijo que ‘sería un sueño unir el Corredor Atlántico y el Mediterráneo 
entre el Algarve y Andalucía. Un día llegaremos’. 

 

 En este sentido, el senador popular le recuerda a Puente que tanto el 
señor Espadas cuando era alcalde de Sevilla, como el exalcalde de 
Hueva, Gabriel Cruz, ambos socialistas, “fueron los primeros en 
reclamar esta infraestructura y buscar alianzas con el Algarve”. 
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